

Feiern in der „Blauen Kugel“

Wo und wie kann ich meine private oder eine Vereinsfeier bestellen?

Im Zusammenhang mit der Schließung der Gaststätte in der „Blauen Kugel“ sind in der Bürgerschaft, bei Vereinen und Firmen einige Unsicherheiten hinsichtlich der Nutzung von Räumen für kleine Veranstaltungen entstanden.

Grundsätzlich gilt: Das Haus steht auch weiterhin für derartige Feste zur Verfügung!

Was ist zu tun bei einer Bestellung?

Wenden Sie sich bitte zuerst an Frau Simone Bergmann. Die Leiterin des Eigenbetriebes „Blaue Kugel“ oder eine kompetente Vertretung finden Sie in der Tourist-Information zu den bekannten Öffnungszeiten.

In der Tourist-Information wird Ihr Terminwunsch auf Machbarkeit geprüft. Sofern Ihre Feier zum geplanten Termin stattfinden kann, stellt die TI die Verbindung zum Gastronomiepartner, dem Best-Western-Plus-Hotel, in Bautzen her. Der wiederum setzt sich nachfolgend mit Ihnen als Veranstalter in Verbindung, so dass Sie dann alle individuellen Vorstellungen direkt mit dem Gastronomiepartner besprechen können. Gastronomisch versorgt werden alle Feiern und Veranstaltungen mit einem geschätzten Umsatz von 400 €.

Und wenn man keine Gastronomie möchte?

Auch solche Veranstaltungen (Tanzkurse, Versammlungen) können in der Tourist-Information angemeldet werden. Hier gelten dann die festgesetzten Mietkonditionen. Eine Eigenversorgung oder die individuelle Bindung eines anderen Caterers für Ihre Feier ist ausgeschlossen.

Außerdem besteht die Möglichkeit im schönen Ambiente des Haus des Gastes „Dreiseitenhof“ den Innenhof mit Sommerbühne für private Feiern, Vereins- und Firmenfeste anzumieten.

Haben wir Ihr Interesse geweckt, dann melden Sie sich bitte in Tourist-Information
Telefon: 035877 80888.

Tourist-Information Cunewalde

Montag, Dienstag, Donnerstag, Freitag	10.00 bis 12.30 Uhr 13.30 bis 17.00 Uhr
Mittwoch	geschlossen
Sonabend	09.00 bis 12.00 Uhr

Telefon: 035877/80888 / Fax: 035877/80889 / E-Mail: touristinfo@cunewalde.de

Ihre Tourist-Information im Haus des Gastes „Blaue Kugel“

Siehe auch Amtsblatt Czorneboh-Bieleboh-Zeitung Nr. 3 vom 10. März 2017

Haus des Gastes „Blaue Kugel“

„Best Western Plus Hotel“ steht für Qualität

Die „Blaue Kugel“ als Veranstaltungshaus und kulturelles Zentrum von Cunewalde und darüber hinaus ist gesichert. Das ist die positive Nachricht der letzten Wochen für all jene, die berechtigterweise die Frage nach der Zukunft des „Haus des Gastes“ stellten.

Drei Jahre lang hatte die Gemeinde vergeblich versucht, für die Gaststätte einen neuen Pächter zu finden. In dieser Zeit hat sie bzw. ihre Tochtergesellschaft, die Cunewalder-Tal-Immobilien GmbH, die „Blaue Kugel“ einschließlich Restaurant in Eigenregie am Leben erhalten. Die kommunalrechtlich bedingten Duldungsfristen sind abgelaufen, so dass es seit dem 1. Januar 2017 nur noch eine veranstaltungsbezogene Gastronomie gibt. Und die wird seit dem 1. März nun als Catering vom Best Western Plus Hotel Bautzen geführt.

Einher geht damit die Einstellung des regulären Gaststättenbetriebes, eigentlich zeichnete sich das bereits im Sommer/Herbst 2016 ab, als nach deutlichem Umsatzrückgang die Öffnungszeiten auf einen Wochenend- bzw. Saalbetrieb reduziert werden mussten.

In der Gemeinderatssitzung am 15. Februar stellte Hoteldirektor Holger Thieme sein Hotel und die Kerninhalte der künftigen Bewirtschaftung der Kugel bei Veranstaltungen vor. Er betonte, dass das Best Western Plus Hotel mit seinen 60 Mitarbeitern (plus 12 Azubis) als größtes Hotel der Oberlausitz sowohl das Know-how als auch das Potential besitzt, um jedwede Veranstaltung in der „Blauen Kugel“ gastronomisch abzusichern. Das 4 Sterne-Haus hat bereits als Gastronomiepartner von großen Events in Bautzen (Theater, Firmen etc.) ausreichend Erfahrungen auf diesem Gebiet und wird dies auch entsprechend der eigenen hohen Niveauvorgaben in Cunewalde umsetzen. Man wolle mit Qualität und Zuverlässigkeit überzeugen, so Hoteldirektor Thieme in der Ratsversammlung.

Bürgermeister Thomas Martolock schloss den Tagesordnungspunkt mit einem großen Dank an das stets engagierte Team des Restaurants „Blaue Kugel“. Angesichts der vorhersehbaren Notwendigkeit von Kündigungen, der permanenten Unterbesetzung in Küche und beim Service und der gewiss nicht einfachen Gesamtkonstellation, haben alle bis zuletzt hervorragend gearbeitet und zusammen gehalten.

Natürlich wird in der ersten Phase des Übergangs das ein oder andere Problem auftauchen, doch bekanntermaßen ist jedes mit Kompromissbereitschaft und Augenmaß lösbar.

Die Botschaften an Gäste und Besucher sowie Veranstalter sind klar. Die Gaststätte ist geschlossen. Bereits angemeldete Veranstaltungen mit und ohne Gastronomie finden statt.

Veranstaltungen (auch private, von Vereinen, Gruppen oder sonstige Treffen) können weiterhin angemeldet werden, wenn gewünscht auch mit Gastronomie bei einem entsprechenden Mindestumsatz von etwa 400/500 €. Interessenten melden sich bitte bei Simone Bergmann, seit 1. März 2017 offiziell Leiterin des kommunalen Eigenbetriebes „Blaue Kugel“. Sie finden Frau Bergmann wie gewohnt in der Tourist-Information.

M. Hempel